

Und als ich wiederum Fremde nach Bou-Saada brachte, war der Zerlumpte da und trieb allerhand Unfug. Bald grub er sich mit den Händen in den Sand ein und schrie: So lebten die Europäer; sie stiegen lebendig ins Grab und kämpften dort miteinander. Bald trommelte er auf einen Krug, wie die wandernden Erzähler tun, zu seiner Rede. — Ich habe das Gold gesehen; und sie haben Kanäle gezogen, um das Land damit zu bewässern — Und: Ihre Reichtümer und ihre Kinder werden ihnen zu nichts vor Allah dienen! (Wie es heißt in der 58. Surate.)

Ernst umstanden ihn die Männer; denn die Aussprüche eines Irren gelten uns als heilig.

Und ich fragte: „Wer ist dieser Mann?“

Und sie antworteten: „Es ist doch Mohammed, unseres Marabuhs Bruder, mit dem Allah sei.“

Wie aber Abu Said das vernahm, rannte er zu Bel-Kassim und verlangte seinen Anteil. Und Bel-Kassim berief seinen Bruder zu sich und sprach zu ihm: